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                        جهل من يطعن في أهل الحديث

                        السبت _6 _أبريل _2024AH
                        قَالَ أَحْمَدُ بنُ جَعْفَرِ بنِ سَلْم: سَمِعْتُ الأَبَّار يَقُوْلُ: كُنْتُ بِالأَهواز، فرَأَيْتُ رَجُلاً قَدْ حَفَّ شَارِبه – وَأَظُنُّهُ قَالَ: قَدِ اشترَى كُتُباً وَتعيَّن للفُتْيَا – فَذُكر لَهُ أَصْحَاب الحَدِيْث، فَقَالَ: ليسُوا بِشَيْءٍ، وَلَيْسَ يَسْوون شَيْئاً.
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                          خطأ من يقرأ الفاتحة على الموتى

                          السبت _6 _أبريل _2024AH
                          سئل فضيلة الشيخ بن عثيمين رحمه الله: عن حكم زيارة المقابر؟ وحكم قراءة الفاتحة عند زيارتها؟ وحكم زيارة النساء للقبور؟ . فأجاب بقوله: زيارة القبور سنة أمر بها النبي صَلَّى اللَّهُ...
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                          أهمية غض البصر لزكاة القلب ج1

                          السبت _6 _أبريل _2024AH
                          ولهذا كان غضُّ البصر عن المحارم يوجب ثلاث فوائد عظيمة الخطر، جليلة القدر: إحداها: حلاوة الإيمان ولذَّته، التي هي أحلى وأطيب وألذ مما صرف بصره عنه وتركه لله؛ فإن من ترك...
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                        [image: وجدت في تفسير ابن كثير حديثاً يقول فيه الرسول صلى الله عليه وسلم ما معناه: (ستفترق هذه الأمة على ثلاث وسبعين فرقة، كلها في النار إلا واحدة) . فهل هذا الحديث صحيح؟ وما هي الفرق الضالة من هذه الفرقة الناجية؟]
                      

                      
                        وجدت في تفسير ابن كثير حديثاً يقول فيه الرسول صلى الله عليه وسلم ما معناه: (ستفترق هذه الأمة على ثلاث وسبعين فرقة، كلها في النار إلا واحدة) . فهل هذا الحديث صحيح؟ وما هي الفرق الضالة من هذه الفرقة الناجية؟
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                        ما أهمية الجماعة في الإسلام؟ وهل يشترط على المسلم أن ينتمي إلى جماعةٍ معينة؟   

                        
                          الأربعاء _18 _أكتوبر _2017AH
                          0
                        

                      

                    

                  

                


            

        
            
              
                قسم الخطب

                المزيد
              

              	
                  
                    
                      
                        [image: جهل من يطعن في أهل الحديث]
                      

                      
                        جهل من يطعن في أهل الحديث

                        
                          السبت _6 _أبريل _2024AH
                          0
                        

                      

                    

                  

                


            

        
                
                    
                        
                             
              
                    
                      جديد الفيديوهات 

                      المزيد
                    

                    
                         
                          
                            
                              [image: هذا السائل يقول: يا فضيلة الشيخ البعض من الدعاة يقولون بأنه لا ينبغي أن نعلِّم الناس مسائل توحيد الأسماء والصفات؛ لأنها من المتشابه، ولكن إذا حصل إشكال لهم في أي شيء منها- أي: من الصفات- بينا لهم ذلك، فما رأي فضيلتكم بارك الله فيكم وفي علمكم؟]
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                                          کثرت سے لعنت بھیجنے کا حکم؟

                                          لعنت کا لغوی معنی: دھتکارنا اور دور کرنا ہے۔ لعنت کا شرعی معنی: اللہ تعالی کی رحمت سے دور کرنا اور دھتکارنا. لعنت کا شرعی حکم : شریعت میں لعن

                                          
                                            الأربعاء _21 _أكتوبر _2020AH
                                            0
                                          

                                        

                                      

                                    

                                  
	
                                    
                                      
                                        
                                          
                                        

                                        
                                             ( ثمرة العلم بأشراط الساعة )

                                             ( ثمرة العلم بأشراط الساعة ) أشراط الساعة تعلمنا التماس المكسب الحلال؛ قال عليه الصلاة والسلام (بين يدي الساعة يظهر الربا)رواه الطبراني وصححه الألباني. ينتشر على الشاشات، وبالبطاقات، والحسابات،
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                                          صدق دعاء النعمان

                                          عَنْ مَعْقِلِ بنِ يَسَارٍ: أَنَّ عُمَرَ شَاوَرَ الهُرْمُزَانَ فِي: أَصْفَهَانَ، وَفَارِسٍ، وَأَذْرَبِيْجَانَ. فَقَالَ: أَصْبَهَانُ الرَّأْسُ، وَفَارِسٌ وَأَذْرَبِيْجَانُ الجَنَاحَانِ، فَإِذَا قَطَعْتَ جَنَاحاً فَاءَ الرَّأْسُ وَجَنَاحٌ (1) ، وَإِنْ قَطَعْتَ الرَّأْسَ وَقَعَ
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                                          الوقفة ( 10 ): الأسماء الحسنى تنقسم باعتبار إطلاقها على الله إلى أربعة أقسام

                                          القسم الأول: الأسماء المفردة وضابطها: ما يسوغ أن يطلق عليه مفردا، وهذا يقع في غالب الأسماء، مثالها: الرحمن، السميع، الرحيم، القدير، الملك … القسم الثاني: الأسماء المقترنة، وضابطها: ما يُطلق
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                                          المجلس الثامن والثلاثون ( تعظيم الشعائر)

                                          * إن الله تبارك وتعالى قد حث وحض على تعظيم شعائره وفي ذلك يقول الله تعالى (ومن يعظم شعائر الله فإنها من تقوى القلوب) وإذا اتقى القلب خشعت الجوارح فشعائر
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